

Kurs: Fortgeschrittener Morbus Parkinson

Vorbereitung auf das Arztgespräch

Oftmals verändern sich die Symptome bei Morbus Parkinson schleichend. Indem Sie vor dem Arzttermin folgende Fragen beantworten, können Sie für sich herausfinden, ob sich Ihre Symptome und Ihr Alltagsleben seit dem letzten Arzttermin merkbar verändert haben. Dadurch können Sie Veränderungen frühzeitig erkennen und mit Ihrer Ärztin/Ihrem Arzt besprechen.

Zusätzlich zum Antwortfeld für Sie gibt es ein Antwortfeld für Ihre/n Angehörige/n. Vielleicht sind ihr/ihm Veränderungen aufgefallen, die Sie gar nicht bemerkt haben.

1

Hat sich der Zustand aus meiner Sicht seit der letzten Kontrolluntersuchung/dem letzten Arztbesuch verändert?

Kam es zu einer Verbesserung, einer Verschlechterung, oder gab es einen stabilen Verlauf?

PatientIn	Angehörige

2

Kann ich noch alles machen, was ich vor 6 Monaten machen konnte?

Was ist nicht mehr möglich?

PatientIn	Angehörige

3

Kann ich genau das was ich tun will immer genau dann machen, wenn ich es will?

Bei welchen Tätigkeiten ist das nicht möglich?

PatientIn	Angehörige

4

Sind die Symptome über den ganzen Tag gleich oder verändern Sie sich im Verlauf des Tages?

Falls sie sich verändern, sind die Symptome zu bestimmten Tageszeiten besonders stark?
Bessern sie sich durch die Einnahme der Medikamente?

PatientIn	Angehörige